

LOCAL | Agricultura

Los aceites de la comarca de Priego siguen sumando reconocimientos en Italia

Tres empresas, dos amparadas por la DOP, consiguen premio en el Concurso Internacional Aipo D'Argento celebrado en Verona

Redacción

Martes 23 de junio de 2020 - 18:22



El Concurso Internacional Aipo D'Argento de la ciudad transalpina de Verona ha vuelto a reconocer la calidad de los AOVEs elaborados en la comarca prieguense, premiando a tres empresas, dos de ellas amparadas por el Consejo Regulador de la DOP "Priego de Córdoba".

En concreto, la marca Rincón de la Subbética de Almazaras de la Subbética ha recibido cuatro galardones en diferentes categorías, como han sido el primer puesto en Internacional, tercer puesto en Monovarietal

y DOP – IGP, y quinto lugar en Ecológico. Igualmente y de la misma empresa, Parqueoliva Serie Oro ha logrado el cuarto puesto en Categoría Internacional, dentro de la modalidad Frutado Medio.

También amparada por la DOP, Muela-Olives SL con la marca Venta del Barón ha conseguido el primer puesto de la modalidad DOP, dentro de la categoría Frutado Medio.

Fuera del Consejo Regulador, la firma Knolive Oils se ha hecho con el segundo premio en Frutado Medio dentro de la categoría Internacional, con la marca Knolive Epicure; y con el segundo en Frutado intenso con Hispasur Gold.

El concurso, que cuenta con el patrocinio del Ministerio de Agricultura y Silvicultura de Italia, reúne cada año a los mejores caldos de aceituna de la cuenca mediterránea, con la participación de países como Grecia, Italia, Turquía, España o Croacia, entre otros.

El jurado valoró más de 400 muestras de aceites presentadas al mismo, de las cuales cerca del 20 por ciento pasó a las finales en las respectivas categorías.